



Ciclo de Charlas

¿Cómo mejorar nuestra vida matrimonial y familiar para ser cristianos más felices?

¿De qué se trata el ciclo?

Son cuatro sesiones dedicadas a analizar temas relevantes de la vida matrimonial, sexual y familiar, donde expertos en los temas entregarán una visión actual y práctica de cómo enfrentar positivamente y desde una perspectiva católica algunos de los desafíos más difíciles que impone la vida actual.

Por ejemplo, en qué consiste hoy ser un padre responsable, para cumplir ese rol de manera de dar a los hijos una formación moral sólida y que fortalezca su libertad y autoestima. O la importancia que tiene el acompañamiento en cada una de las etapas de la vida personal, en una sociedad donde cada vez existe mayor soledad y falta de cohesión.

¿A quién están dirigidas las charlas?

Son bienvenidos todos los que quieran asistir, sin distinción de edad, sexo o estado civil.

¿Es necesario inscribirse?

No es indispensable, pero el ideal es mandar un correo confirmando asistencia Myrtha Céspedes (my-cesmi@live.com), secretaria de la Parroquia.

¿Dónde, cuándo y a qué hora?

En el Salón Parroquial (al costado izquierdo de la entrada del Templo), los días miércoles 7, 14, 21 y 28 de octubre, a las 20.45 horas.

¿Cuáles son las charlas?



Primera Charla, miércoles 7 de octubre (20.45 hrs)

¿Qué significa ser padres responsables en el día de hoy?

En esta charla **José Antonio Arraztoa**, destacado médico obstetra y profesor Universitario, expondrá sobre los desafíos que deben enfrentar los padres hoy, con los cambios que se han producido en el entorno social y las dificultades para educarlos en la fe católica.



Segunda Charla, miércoles 14 de octubre (20.45 hrs)

La importancia de la psicoeducación para lograr una vida sexual satisfactoria en el matrimonio

En esta charla **Isabel Díez**, destacada psicóloga y profesora universitaria, nos introducirá en un tema difícil y poco tratado desde la perspectiva católica, que es la vida sexual como parte relevante de la vida matrimonial.



Tercera Charla, miércoles 21 de octubre (20.45 hrs)

La necesidad de acompañar a los matrimonios durante el ciclo vital familiar

En esta charla **Miguel Burmester**, destacado Médico Psiquiatra y Profesor Universitario, va a profundizar sobre el acompañamiento matrimonial a lo largo de toda la vida matrimonial y familiar, en una época en que las personas están más comunicadas que nunca, pero donde se han perdido la cercanía y los vínculos humanos más estrechos.

Cuarta Charla, miércoles 28 de octubre (20.45 hrs)

Sínodo de la Familia: ¿qué orientaciones da hoy la Iglesia Católica a la familia católica?

En esta charla el diácono **José Manuel Borgoño** y su señora **Mónica Undurraga**, delegados episcopales para la Pastoral Familiar, explicarán qué temas son abarcados por el Sínodo y cuáles son los planteamientos de la Iglesia frente a los temas actuales de la familia, que hoy deben responder a una realidad cultural y social cada vez más adversa. Ellos acaban de estar presentes en la reunión del Papa Francisco con las familias en Filadelfia, Estados Unidos.